

Uno de cada tres zaldibartarras es socio de la biblioteca municipal

El servicio municipal duplica su número de inscritos en menos de dos años

LEIRE GÓMEZ. ZALDIBAR. Uno de cada tres vecinos de Zaldibar es socio de la biblioteca municipal. Ese es el ratio de inscritos con el que cuenta el servicio municipal después de que, hace tan solo unos días, la biblioteca lograra su socio número mil, una cifra que vino con premio incluido, ya que la nueva socia fue obsequiada con una bolsa de libros y DVD.

Se trata de un dato, además, especialmente significativo si se tiene en cuenta que, hace tan solo dos años -antes del traslado del servicio a las nuevas dependencias de Euskal Herria kalea en abril de 2010-, 'el servicio contaba con alrededor de 600 inscritos, de modo que prácticamente se ha duplicado el número de socios', destacaron desde la biblioteca.

Y es que ha sido este cambio de ubicación el que los responsables del recinto señalan como principal causa en este incremento de usuarios. 'Antes había muy poco espacio y no estaban diferenciadas las zonas, por lo que mayores y pequeños debían compartir espacio. Ahora, sin embargo, cada uno tiene su área', señalan, algo que ha contribuido a aumentar el confort de los usuarios y a que sean más quienes hacen uso de las instalaciones.

Entre los nuevos asiduos de la biblioteca destacan, sobre todo, las personas mayores y también los inmigrantes. En el caso de los primeros, los responsables del servicio señalan que la mayoría de los mayores que pasan por las instalaciones lo hacen para leer la prensa diaria, mientras que respecto a los inmigrantes, su incremento se debe fundamentalmente a internet. De hecho, esta ha sido, precisamente, una de las principales ventajas que el traslado ha traído para los usuarios, ya que, mientras 'antes no disponíamos de internet, ahora hay cinco ordenadores y dos tablets', que los interesados pueden usar in situ.

Además, a sus servicios habituales de préstamo de libros, películas, CD y consulta de prensa diaria y otras publicaciones periódicas, la biblioteca pondrá, próximamente, a disposición de sus socios dos libros electrónicos.

Actividades Por lo demás, la biblioteca sigue manteniendo las mismas actividades de siempre. De este modo, el viernes, el recinto acogerá un taller de manualidades dirigido al público infantil, que se desarrollará de 16.30 a 18.30 horas. El 8 de marzo, por su parte, la biblioteca se sumará a la celebración del Día Internacional de la Mujer, con una exposición de libros y películas de temática femenina. Por último, entre las próximas actividades previstas, también tendrá lugar una sesión de cuentacuentos con marionetas, el 30 de marzo.

De cara al futuro, desde la biblioteca se muestran optimistas. 'Nos gustaría llegar a los 1.500 o 2.000 socios, pero sabemos que eso será muy difícil. De todas formas, lo que realmente nos gusta y queremos es que la gente haga uso de los servicios que aquí tienen, y que no se limiten únicamente a hacerse el carnet y ya está', subrayaron.